



Cross départemental Aytré 1er décembre

publié le 01/12/2010 - mis à jour le 27/12/2010

Ni pluie, ni neige à Aytré ... alors que les autres championnats de Charente, de Vienne et des Deux Sèvres ont été annulés : un froid vif et un terrain roulant, mais sélectif, ont accueilli les 31 élèves de Zola ... noyés parmi le millier de concurrents, venus de toute la Charente-Maritime.

Le classement individuel des 5 meilleurs élèves de chaque collège était pris en compte pour le classement par équipe. Les 7 premières équipes de chaque catégorie étaient qualifiées pour la finale académique.

Les benjamines ratent de peu cette qualification, terminant honorablement à la 9^e place. C'est le meilleur résultat de Zola, les benjamins accrochant une 23^e et 43^e places et les minimes garçons terminant 20^e.

Mais qu'importe le classement ! Les souvenirs de course, de joie et de bonne humeur resteront gravés pour longtemps dans les mémoires de nos élèves !



Document joint

 [Résultats](#) (PDF de 72.8 ko)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**